



### 【大平文化祭】

令和4年10月29日（土）、30日（日）を中心に大平体育館、文化会館で大平文化祭がコロナ感染対策を行い、3年ぶりに開催されました。大平文化協会に加盟している団体を中心に展示部門、ステージ部門に分かれ、これまでの活動の成果を発表することができ、多くの来場者を迎えることができました。

開催に当たりご協力いただいた方々に感謝いたします。



### 【二十歳の集い】

令和5年1月8日（日）大平文化会館にて「栃木市二十歳の集い」が盛大に行われました。

参加者の皆さんはコロナ感染対策として事前に抗原検査を実施して式に臨みました。式典では大平地域実行委員長の富田真成さんが「私自身、不安と希望であふれている。自分の行動が正しいのか、意味あるものなのか不安を抱くが、目標達成するために日々前に進もうと思う。」と挨拶しました。また、二十歳の集い大平地域代表の飛田優希さんが「大人になることの第一段階として『広い視野を持つこと』が大事で、『自分にできることはないか』と考えた時に本当の意味で成人になれるのだと思う。」と誓いの言葉を述べました。式後のアトラクションでは、中学校時代の恩師と当時の懐かしい話に花が咲きました。参加者の皆さんの笑顔と笑い声が会場に響いてました。二十歳おめでとうございます。



### 【ギャラリー展示】

大平公民館では長年にわたり、小学校4校、中学校2校の児童生徒の作品を展示し、市民の皆様や保護者の皆様に楽しんでいただいています。

### 【各地区公民館】

東地区公民館、南地区公民館、西地区公民館では、各種サークル活動をはじめ、自治会会議、子ども食堂、学童保育、適応指導教室など幅広く多くの方にご利用いただいています。

